

CONGRESISTA JULIO ROSAS MUESTRA SU TOTAL RECHAZO POR POSIBLE ACEPTACION DEL JNE COMO ORGANIZACIÓN POLITICA A MOVIMIENTO TERRORISTA MOVADEF

En tono enérgico y bastante mortificado el congresista Julio Rosas dio a conocer para los noticieros del canal 9, canal 5 y ATV MAS, su total rechazo a la posibilidad de incluir como partido político al Movimiento por la Amnistía y los Derechos Fundamentales (MOVADEF): **“En el Perú vivimos en un marco de libertad pero no podemos permitir que usen la libertad so pretexto para promover la ideología de violencia destrucción, terror y crueldad. Todos los peruanos hemos sido victimas de atentados de terrorismo sin ningún escrúpulo, el JNE debe pensar, repensar y actuar de manera responsable para saber a quienes admite para participar en la lid electoral; estoy en contra de grupos políticos que promueven la violencia”** sentenció.

El legislador Julio Rosas advirtió que no se puede creer en el supuesto cambio de pensamiento que pregona este grupo terrorista con el fin de confundir a la población.

“Es pura verborrea ese supuesto cambio de pensamiento, quieren aparentar vivir en democracia, respetando los derechos cuando con sus hechos hacen todo lo contrario. No respetan las leyes ni la democracia. Son grupos de destrucción y esperamos que no vuelvan y menos, que impere el terror en el país”.